



Ciberdelitos amenazan al país: PVEM

ALEJANDRO SUÁREZ

El Partido Verde Ecologista de México propuso en la Cámara de Diputados una reforma a la Ley de Seguridad Nacional para que los delitos cibernéticos sean considerados una amenaza a la seguridad nacional. "Nuestra población es víctima de un sinfín de delitos cibernéticos, de tal suerte que durante 2020 tanto empresas como personas en todo el país fuimos presa de una diversidad de estafas y de extorsiones", dice la iniciativa presentada por la diputada del PVEM, María del Rocío Corona Nakamura.

En su argumentación, la diputada dice que de acuerdo con información del Buró de Investigaciones Federales de los Estados Unidos de América (FBI) nuestro país es uno de los que más ataques cibernéticos registró en el mundo durante 2020.

Añade la iniciativa que según datos de la Condusef, entre enero y mayo de 2021 hubo un alza de al menos 89 por ciento en materia de fraudes cibernéticos.

ROBERTO HERNANDEZ



En 2021 aumentaron los ciberataques